







SERVICIO TELEGRAFICO

POLITICA

Palabras del marqués de Alhucemas

Madrid 7 a las 22.—El ministro de Justicia recibió al presidente y secretario de la Unión Nacional de Funcionarios Civiles, que le pidieron apoyo en el Consejo de ministros...

Excitación en Marchena

Sevilla 7.—En Marchena se proyectó una manifestación para protestar el no dejarse concurrir a los candidatos antidinásticos...

Visitas al Presidente

Madrid 7 a las 22.—El Presidente recibió a una nutrida comisión de los pueblos andaluces y extremeños interesados en el cultivo del algodón...

Mitín antidinástico en la Plaza de Toros de Játiva

Sevilla 7.—Se ha celebrado en la Plaza de toros un mitín antidinástico, concurriendo 25 mil personas.

Concurrieron 25 mil personas

Játiva 7.—Se ha celebrado en la Plaza de toros un mitín antidinástico, concurriendo 25 mil personas.

Manifestaciones de Aznar

No hay crisis.—El general Mola continúa en su puesto.—Se acordarán los plazos para las elecciones provinciales.

Manifiesto de Aznar

Madrid 7 a las 16.—El Jefe del Gobierno ha negado veracidad a los rumores sobre la dimisión del señor Bugallal.

Consejo de ministros

A la entrada Palabras de los consejeros Madrid 7 a las 20.—A las cinco de la tarde comenzaron a llegar los ministros a la Presidencia del Consejo.

Proclamación anulada

Cordoba 7.—El gobernador anunció que anulará la proclamación del artículo 29 de los pueblos de Pardiñas y Montes por haberse hecho contra la ley.

Nota oficiosa

Estado.—El Consejo examinó el curso de nuestras relaciones comerciales con Francia, especialmente la situación creada por la elevación de los derechos...

Ejército

Excepcionalmente de formalidades de subasta y concurso obras de servicios militares en Cabo Juby. Otorgando al general de división en situación de reserva don Antonio Sánchez el empleo honorífico de teniente general.

Hacienda

Pliego de condiciones para arrendar el concurso de local de la Delegación de Hacienda de Badajoz.

Recurso contra acuerdos del Juro

de utilidades. Fomento—Reglamentación de los ascensos del Cuerpo Auxiliar de Montes.

Proyecto de ramal de enlace de la estación de La Coruña del ferrocarril Zamora-Coruña con la de Norte y puerto.

Cesión al Ayuntamiento de Valencia de las aguas termales captadas por sondeo ejecutado por el Estado en la Alameda de aquella ciudad.

El Consejo ha examinado el modo de precisar una fórmula que permita atender las peticiones relativas al Puerto de Pasajes.

Presidencia—Respecto a la instancia presentada por la Unión de Funcionarios de que dió cuenta el presidente y el Consejo acordó que cada ministro examine la situación de sus respectivos departamentos para dar cuenta en el próximo Consejo de ministros.

NOTICIAS DE ESPAÑA

Huelga solucionada

Melilla 7.—Solucionose la huelga de tripulantes de los barcos pesqueros.

Reunión de oficiales de complemento

Madrid 7 a las 22.—Los oficiales de complemento se han reunido para constituir una Asociación de oficiales de complemento.

El Socialista

Madrid 7 a las 22.—Ha sido denunciado «El Socialista» de hoy.

Fallecimiento

Valencia 7.—Ha fallecido la Marquesa viuda de Lozoya.

Llegada a Sevilla del Infante don Juan

Sevilla 7.—En avión ha llegado el Infante don Juan.

Otro banquete a Serrano Anguita

Madrid 7 a las 22.—Esta tarde se celebró un banquete en honor del redactor jefe de «Informaciones» Serrano Anguita, por sus éxitos teatra-

les y el premio que le ha concedido la Real Academia Española.

Entre los 200 comensales figuraban todos los literatos, críticos, periodistas y autores.

Brindaron Gabaldón, Marquina que leyó una poesía, el alcalde de Madrid, Royo Villanova, Carlos Arniches y Figueroa, dando las gracias, emocionado, Serrano Anguita.

Nota oficiosa de la embajada portuguesa

Madrid 7 a las 22.—En la embajada de Portugal se ha facilitado la siguiente nota:

«Algunos deportados políticos de Funchal consiguieron sublevar a las tropas de la guarnición de la ciudad y prender a las autoridades y parte de la oficialidad, apoderándose de las comunicaciones telegráficas y estableciendo un Gobierno revolucionario.

El Gobierno adoptó todas las providencias que el caso requiera enviando a Madeira buques de guerra y fuerzas militares.

La tranquilidad es completa en todo Portugal, incluso islas adyacentes y Azores.







